

BREST BENEFICIE DE L'OPERATION JETONS LE CANCER 2018

"Ce projet s'inscrit dans la démarche soutenue par le **CHRU de Brest** de constitution d'une « patientèque » visant à recueillir puis à stocker toutes informations cliniques et prélèvements de patients porteurs d'un cancer de l'œsophage, de la jonction oeso-gastrique et de l'estomac, pris en charge dans le Finistère initialement".

Docteur Laurent Corcos

Inserm U1078- ECLA

Faculté de médecine de Brest

Félicitations à ce laboratoire, et à tous les membres des clubs de Brest qui se sont impliqués et ont soutenu et encouragé ce laboratoire à déposer un dossier.

Dans la **1^{ière} quinzaine de Juin 2018**, **Alain Desplanques**, le coordinateur National de Jetons-cancer, viendra à Brest pour remettre la somme prévue pour ce dossier.

Même si chaque année, rien n'est acquis, reconnaissons que notre District a, de par la qualité des dossiers déposés, été à l'honneur. Nous pouvons en être fiers. Cela doit nous encourager à continuer cette belle opération.

A très bientôt donc

Amitiés

Alain Blais